



～自信を持って挑戦し、
成長し続ける学年～

初めての川中スポーツフェスティバル！

5月29日（水）に川中スポーツフェスティバルがありました。天気も次第によくなり、最高の「川中スポーツフェスティバル（川中 SF）」を行うことができました。中学校に入って初めての大きな行事はどうでしたか？練習から一生懸命に取り組み、先輩方を支えている姿がたくさん見られました。中学校で出会った新しい仲間とクラスの絆を深め、本番に臨むことができたのではないのでしょうか。当日の様子と作文をいくつか紹介します。

I 組（青団）



「全員リレー」

僕がSFで最もがんばったのは全員リレーです。リレーが始まったとき、青グループは4組中3番目で焦って「がんばれ！がんばれ！」と大きな声で応援しました。そして僕から見て1つ前の人が2位だったオレンジグループを抜かして2位になりました。そしてついに僕が走る番が来ました。1位の赤グループより少し遅れてのスタートでしたが、負けたくない一心で夢中で走っているとみるみる差が縮まって行き、ついに抜かすことに成功しました。そして次の人にバトンを渡すと青グループの人から「やったな」と声をかけてもらいました。小学校では味わえなかった達成感がこみ上げてきました。

その後も青グループと他のグループの差はみるみる広がり、大幅リードで一着になりました。青グループの勝利は僕だけががんばったわけではありません。グループ全員のがんばりから達成したものです。僕の中で真の全員リレーができたなと思いました。



「団結できた楽しいSF」

SF練習が始まる前は、少し不安があったけど、SF練習やSFではみんなと団結できた楽しい行事になりました。8の字では、クラスのみならずと団結してがんばりました。練習のときは回数があまり伸びなかったけれど、みんなで声を出したり、集中したりして本番は前の記録よりも回数を増やすことができました。とても嬉しかったです。アトラクションでは、先輩が優しくダンスを教えてくれました。アドバイスをもらって大きく踊れるようにがんばりました。○人○脚では他学年の人との絆が深まりました。自分以外みんな2年生だったので、話せるか不安だったけど、話しかけてくれたので仲良くなることができました。全員リレーでは、最後までがんばって走りました。練習のときは誰からもらって誰に渡すのか分からなくて、本番に上手くいくか不安だったけど、しっかり間違えずに全力で走れたので安心しました。

SFを通して、他学年の人とも絆が深まりました。青団全員で団結して優勝できたので良かったです。とても楽しいSFになったので、来年も楽しみです。



2組 (赤団)



「初めてのSF」

中学校初めてのスポーツフェスティバルがありました。最初に出場した競技は、大縄です。「1組に絶対勝つぞ」という思いでいました。いつもよりみんな集中していていい感じだと思っていたけれど、結果は214回で、1組に負けてしまいました。だけど、みんなで協力して楽しめたので、良かったです。

次は〇人〇脚に出場しました。僕は5人6脚で、団長と村上さんたちの3年生2人と、2年生1人と、米田愷さんと一緒に出場しました。練習のときはすごく不安で、全然うまく走れなかったけど、本番では何とか青団に負けずに勝てたので良かったです。

全員リレーでは、僕に1位でバトンが渡されました。僕は何とか1位で次の人にバトンをつなげようという一心で走りました。バトンを渡したときは、1位だったので嬉しかったし、「がんばれ！」と思いました。しかし、最終的に青団に1位を取られ、僕たちは2位でゴールしました。悔しかったけど、楽しかった気持ちの方が強かったです。

最後は、一生懸命練習したダンスでした。恥ずかしがらずに、最後までできて良かったです。

初めてのSFは負けてしまったけど、すごく楽しかったです。

「中学校初めてのSF」

昨日は、中学校で初めてのSFがありました。小学校とは違って、3年生の先輩を中心に作り上げていく行事だと思いました。準備では、自分から積極的に動くことができました。審判の仕事では自分の担当の仕事忘れずにできました。8の字では、みんなで心をつなげて、214回も跳ぶことができました。〇人〇脚では先輩と「1、2!! 1、2!!」と息を合わせて進むことができました。全員リレーでは全力で走りきることができました。アトラクションのダンスでは、恥ずかしい気持ちもあったけど、可愛く楽しく踊ることができました。結果は準優勝だったけど、赤団全体と2組の絆が深まったと思うので、良かったです。疲れたけど、楽しいSFになりました。

来年は、今年よりもっと楽しく盛り上がりみんなの思い出に残るようなSFにしたいです。練習期間が小学校より短くて、びっくりして「できるかな」と不安な気持ちでいっぱいだったけど、3年生の先輩たちが見えない所でいろいろがんばってきて、私たちに引っ張ってきてくれたおかげで、不安な気持ちが無くなりました。再来年は、3年生を超えられるように頑張っていきたいです。これからの行事もクラスのみみんなで頑張っていき、SFより成長した姿で行事に参加したいです。

みんなで協力 & 青春した川中 SF!

